

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年11月19日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.27



新型コロナウイルス感染症対策を行った中での11月13日(土)の土曜公開、保護者の皆様におかれましては、ご参観いただき、ありがとうございました。6年生の岩井移動教室の話、国語や算数といった学習面、ナンタナ音楽学習発表会に向けての練習の様子をご覧になられたと思います。これからも様々な面で、ご家庭と協働しながら、教育活動を進めていきたいと思っております。ありがとうございました。

☆ 「ナンタナ音楽学習発表会で ♪ ♪ ♪ ♪ みなみん学級の演奏を 成功させよう」 ♪ ☆

11月17日(水)の5校時に、「ナンタナ音楽学習発表会」に向けて、一人一人が自分のめあてを決めるという学習内容で、学級活動の研究授業が行われました。

ナンタナ音楽学習発表会で、みなみん学級は歌と合奏をします。歌は、「元気 勇気 ちから」という曲を、合奏は、全員で「ミッキーマウスマーチ」を演奏して、その後は、グループ別になってディズニーの曲をメドレーで演奏します。

今回の授業は、グループ合奏での自分のめあてを決める内容でした。もうすでに練習を始めています。自分は何の曲をどんな楽器で演奏するのかは分かっていますが、覚えることに精一杯で、どのようなことを頑張るのかまでは考えていませんでした。そこで、今回の授業でめあてを決めることにしました。

まずは、自分たちの演奏する曲が楽しい曲なのか、静かな曲なのか、曲想を確認し、それに合うように演奏するためには、どのようなことをしたら良いのかを話し合いました。「楽しい曲は、楽しそうに演奏しよう。」「静かな曲だから、きれいな音を出そう。」などの意見が出ました。

次に、「本当にそのようにできているのだろうか。」とタブレット端末に録画されている自分の演奏する姿を見たり、音を聴いたりしてみると、「あれ、何か、暗い感じ。」「ちょっと速さが遅れちゃっている。」と、改めて自分の姿を見て、気付くことがたくさんありました。「暗いから、笑顔で演奏しよう。」「楽しくなるように、身体を動かそう。」「タイミングが遅れないようにしましょう。」「(トライアングルでは)優しく、チーンと鳴らそう。」と、気付いたことをめあてにすることができました。

ナンタナ音楽学習発表会までの約3週間、今回決めためあてが達成できるように、練習していきます。そして、12月11日(土)の音楽会当日には、めあてをもって練習した成果を、保護者の皆様の前で発表したいと思っています。どうぞ、当日を楽しみにしてください。(お子さんの担当楽器については、後日、一覧表にしてお知らせいたします。)